



Kreistagsfraktion



An den Vorsitzenden
des Kreistages des Schwalm-Eder-Kreises
Herrn Michael Kreuzmann
Parkstraße 6

34576 Homberg (Efze)

16. April 2025

Lärmschutz entlang der Bestandsstrecke der BAB 49 zwischen Edermünde und Neuental

Sehr geehrter Herr Kreuzmann,

Die Fraktionen von SPD, FWG-Piraten, FDP bitten Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Kreistagsitzung am 12. Mai 2025 zu nehmen:

Der Kreistag möge beschließen:

Die Bundesregierung und die Hessische Landesregierung werden aufgefordert dafür zu sorgen, dass entlang der Bestandsstrecke der BAB 49 zwischen Edermünde und Neuental die Werte der Lärmvorsorge gelten, sowie sie für den Streckenabschnitt zwischen Neuental und der Anschlussstelle Ohmtaldreieck umgesetzt sind.

Begründung:

Die Werte der Lärmvorsorge entlang der Strecke zwischen Neuental und Ohmtaldreieck sind um 5 Dezibel niedriger als die Werte der Lärmsanierung für den Streckenabschnitt zwischen Edermünde und Neuental.

Aus Gründen der Gleichbehandlung darf es keine unterschiedlichen Lärmschutzmaßnahmen geben.

Mit freundlichen Grüßen

Günter Rudolph, MdL
SPD-Fraktionsvorsitzender

Achim Jäger
FWG-Fraktionsvorsitzender

Ralf-Urs Giesen
FDP-Fraktionsvorsitzender